

Día Internacional del Cambio Climático

Destacan cuidado del medio ambiente y el desafío de generar mayor conciencia

Uno de los principales objetivos es generar conciencia en la comunidad respecto de la importancia de cuidar el medio ambiente



desde el 2021 ha permitido entregar educación y el aporte de grandes cantidades de verduras agroecológicas.

Bosques urbanos

Carolina Marín sumó la incorporación de árboles nativos a la comuna, a través de la campaña "Yo adopto un árbol"; y la generación del bosque Miyawaki, llegando a un total de 13 mil 846 árboles incorporados en la comuna.

La encargada de la Digam indicó que "como comuna hemos realizado varias acciones, pero una de las más destacables es la implementación de los bosques urbanos".

"El municipio, en estos doce años, ha sido la gestión que más árboles nativos ha instalado en la comuna. Si sumamos la campaña 'Yo adopto un árbol' y le incorporamos los proyectos de fondo verde para el clima que financia la FAO a través del proyecto Más Bosque en colaboración con CONAF, nos acercamos a más de 13 mil árboles nativos que hemos incorporado".

Altamente vulnerable

La Seremi de Medio Ambiente dijo que esta fecha "es un día que surge para generar conciencia respecto del impacto que genera la crisis climática a nivel global; nuestro país es altamente vulnerable al cambio climático y esta actividad justamente pretende poner el acento en la necesidad del trabajo y los distintos esfuerzos que se pueden hacer para apoyar esta lucha". ●

El pasado 24 de octubre se conmemoró el Día Internacional contra el Cambio Climático, por lo cual en Curicó se realizó una intervención en plena plaza de armas de la ciudad, con el objetivo de crear conciencia en torno a esta fecha y los alcances de las acciones que se han implementado a nivel local para cuidar el medioambiente.

La actividad fue encabezada por la Seremi de Medioambiente, Daniela de la Jara, y el alcalde Javier Muñoz, conce-

jales, estudiantes y la encargada de la Dirección de Gestión Ambiental y Territorio (Digam) de la municipalidad local, Carolina Marín, quien destacó los avances de Curicó en estas materias.

Certificación ambiental

La profesional contó que actualmente el municipio se encuentra avanzando para obtener de Certificación Ambiental Municipal de Excelencia Sobresaliente, que se suma al desarrollo de una cultura de corresponsabilidad en

el cuidado del medioambiente, dando cuenta de este compromiso a través de la firma del Convenio del Sistema de Certificación Ambiental Municipal, SCAM.

Sostuvo que a lo anterior se agregan acciones de la Digam como la generación de convenios de colaboración con distintas entidades, públicas y privadas, universidades e institutos, empresas gestoras de manejo de residuos; campaña Reciclando Yo Ayudo, además de la implementación del proyecto Granja Educativa Municipal, que